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INDICAÇÃO Nº 28/2022  

 

 

Súmula:   Indica ao Executivo Municipal Realizar um Estudo 

sobre a viabilidade de implantação de convênio de saúde com a 

UNIMED para os funcionários Públicos. 

 

 

O Vereador que a presente subscreve, amparado em dispositivos regimentais e orgânicos, 

depois de apreciado pelo plenário, indica ao Executivo Municipal para que seja realizado um 

estudo de viabilidade para implantação de Convênio de Saúde com a UNIMED para 

funcionários públicos. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Ao encaminharmos a presente indicação ao poder executivo esclarecemos que o convênio entre a 

Prefeitura Municipal e a UNIMED beneficia diretamente e o servidor público. 

  

Um dos objetivos é buscar Junto a UNIMED valores acessíveis e boas propostas de Plano de saúde 

para os servidores.    

 

O plano de saúde poderia ser Opcional, onde cada servidor que desejava realizar o convênio teria 

o valor já descontado em folha de pagamento. Ou ainda dependendo dos valores e viabilidade 

orçamentária o Município poderia realizar o pagamento por exemplo de 50% do valor e o restante 

descontado de cada servidor. 

 

Muitos servidores públicos pagam anualmente valores altos de impostos de renda, que poderiam 

ser abatido com a adesão do plano e saúde. 
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A concessão de um plano de saúde para os funcionários públicos municipais é uma reivindicação 

de tempos. Nada mais justo do que proporcionar aos nossos funcionários mais esse benefício, 

devido à importância quando o assunto é saúde.  

 

Caso a implantação de um convênio com a UNIMED seja realizada para os funcionários públicos 

e seus dependentes, a demanda por atendimentos na rede pública terá uma diminuição 

significativa, o que contribuíra para desafogar a área de saúde pública do município, onde essas 

pessoas migrariam para o atendimento conveniado, melhorando a qualidade de atendimento nos 

dois sistemas. 

 

Além disso, com a implantação de um convênio de saúde para o funcionalismo público, que hoje 

conta com praticamente 300 pessoas diretamente na folha de pagamento. O município estaria 

incentivando o comercio local a se conveniar com a UNIMED para realizar os atendimentos locais, 

gerando assim automaticamente mais Renda e geração de empregos. 

 

 

 

Solicito aos Nobres Colegas desta Casa de Leis a Aprovação no 

nosso município. 

 

 

Plenário da Câmara, 05 de Setembro de 2022. 

 

 

 

 

                                             RODRIGO FRITZEN                                                                                             

Vereador 


